
Sie wollen beim Aktions-Tag 
Schicht-Wechsel mitmachen?
Dann bewerben Sie sich.
Fragen Sie in Ihrer Werkstatt,
bei wem Sie sich bewerben können.

Sie möchten noch mehr 
Informationen?
Dann schauen Sie im Internet nach.
Die Internet-Seite heißt:
www.lh-zehdenick.de/schichtwechsel

DIE BAG WFBM

BAG W� M ist die Abkürzung für:

Bundes-Arbeitsgemeinscha� 

Werkstätten für behinderte Menschen.

Die BAG W� M hat 700 Mitglieder.

Die Mitglieder sind Werkstätten für Menschen 
mit Behinderung.

Mehr als 310.000 Menschen mit verschiedenen 
Behinderungen haben dort Arbeit.

Werkstätten für Menschen mit Behinderung
bieten den Beschä� igten Bildung und Arbeit.
Dadurch fördern sie diese Menschen.

Die BAG W� M setzt sich für die Werkstätten ein. 

Mitarbeitende aus Unternehmen tauschen ihren 
Arbeitsplatz mit Beschä� igten der Werkstätten für 
behinderte Menschen (W� M).

Machen Sie mit und wechseln Sie die Perspektive!

ANMELDUNGWER MACHT DAS?

Jetzt anmelden und am 12. Oktober 
die Perspektive wechseln!

12. Oktober 2023

Eine Aktion von:

Oberhavel Nord e. V.

Oberhavel Nord e. V.

Mit freundlicher Unterstützung von:



WARUM MACHEN WIR DAS SO KÖNNEN SIE TAUSCHEN

WER WEISS, WAS IN WERKSTÄTTEN GEMACHT WIRD?
Früher wurden in den Werkstätten o� 
einfache und langweilige Arbeiten gemacht.
Viele Menschen denken, das ist heute noch so.
Sie kennen keine Werkstätten.
Sie wissen nicht, was Sie als Beschä� igte in einer 
Werkstatt leisten.

ARBEIT IST FÜR ALLE MENSCHEN WICHTIG!
Für die Arbeit bekommen sie Geld.
Es gibt noch andere Gründe:
• Sie lernen bei der Arbeit Menschen kennen.
• Sie sind stolz auf das, was sie bei der Arbeit   
   machen.

WIE ARBEITEN SIE HEUTE IN DEN WERKSTÄTTEN?
Für Sie ist es normal,
dass Menschen mit einer Behinderung
und Menschen ohne Behinderung zusammen 
arbeiten.
Sie machen in Werkstätten ganz unterschiedliche 
Arbeiten.
• Sie sind kreativ.
• Sie machen viele Dienst-Leistungen.
   Das sind Dienste für Andere.
• Sie arbeiten für viele Firmen.
• Sie stellen verschiedene Dinge selber her.

MÖGLICHKEIT 1 :
Sie wechseln für einen Tag in eine Firma.
Dort erleben Sie einen normalen Arbeits-Tag.
Sie lernen einen Betrieb kennen.
Sie können die Kolleginnen und Kollegen im 
Betrieb unterstützen.
Wenn Sie Hilfe brauchen, begleitet Sie jemand, 
den Sie kennen.

MÖGLICHKEIT 2 :
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter einer Firma 
wechseln in eine Werkstatt:
• Sie lernen Ihre Werkstatt kennen.
• Sie sehen, was Sie herstellen.
• Sie sind dabei, wenn Sie Dienst-Leistungen 
   erbringen.
• Sie arbeiten mit Ihnen zusammen.

Mehr Informationen unter 
www.lh-zehdenick.de/schichtwechsel

AM 12. OKTOBER
IST SCHICHTWECHSEL


